

# **Carat und Dein-Konfigurator Arbeiten künftig zusammen**

Donnerstag, 22.03.2018

Carat, Hersteller der gleichnamigen Küchenplanungssoftware, und das Software-Unternehmen Dein-Konfigurator arbeiten ab sofort zusammen. Ziel beider Entwicklungsteams sei es laut Pressemitteilung, eine einmalige Verkaufsunterstützung für den Handel zu schaffen und damit die Beratungskompetenz der Carat-Anwender weiter auszubauen.

„Durch die Integration des Geräte-Konfigurators werden Funktionalitäten der Einbaugeräte ab sofort besser verglichen und die Kundenwünsche dadurch optimal bedarfsorientiert erfüllt“, unterstreicht Carat-Geschäftsführer Gerhard Essig. Außerdem können Planer laut Essig ihr Verkaufsgespräch zusätzlich zur perfekten Küchenplanung noch interessanter gestalten, denn die optische und emotionale Darstellung der Küchenelemente auf dem Großbildschirm des Planungstisches bietet Endkunden ein ganz neues Erlebnis der Küche. „Das wiederum begünstigt zusätzlich den Verkaufsabschluss und steigert den Umsatz“, so Essig weiter.

Albrecht Arenz, Geschäftsführer der Dein-Konfigurator GmbH, begrüßt die Zusammenarbeit: „Mit Carat arbeiten wir mit dem führenden Küchenplanungssystem zusammen. Wir haben sehr schnell festgestellt, dass unsere beiden Entwicklerteams in Deutschland Wissen und Erfahrung zu Gunsten unserer Kunden bündeln und viele neue Maßstäbe in der Branche setzen können. Gemeinsam werden wir Küchenverkäufer in einer neuen Welt des Verkaufens unterstützen. Davon bin ich überzeugt.“

**Arbeiten künftig zusammen**